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Abstract (en)
A device has an extinguishing material container (10) with a container casing (12) closed on both sides and a piston (20) axially movable in the
casing that divides an extinguishing material chamber (22) from a propellant chamber (24). It has a pressurized gas chamber (26) within the
extinguishing agent container and spatially separate from the propellant chamber for controlled application of pressure to the propellant chamber,
whereby the piston is able to move along the pressurized gas chamber.

Abstract (de)
Eine Feuerlöschvorrichtung (50, 50', 50") umfasst einen Löschmittelbehälter (10, 10') mit einem beidseitig abgeschlossenen Behältermantel (12,
12') und einem im Behältermantel axial verschiebbaren Kolben (20, 20'), welcher im Löschmittelbehälter einen Löschmittelraum (22, 22') von
einem Treibmittelraum (24, 24') trennt. Erfindungsgemäß ist im Löschmittelbehälter (10, 10') eine innenliegende und vom Treibmittelraum räumlich
getrennte Druckgaskammer (26, 26') zur gesteuerten Druckbeaufschlagung des Treibmittelraums (24, 24') vorgesehen. Hierbei ist der Kolben (20,
20'), entlang der Druckgaskammer (26, 26') verschiebbar angeordnet.
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